

La gazette du Quartier Saint-Georges

La revue d'actualité de votre quartier

REVUE SEMESTRIELLE N°17-Juillet à Décembre 2003 – Janvier – Février – Mars 2004

Extraits du rapport moral de l'assemblée générale du 13 février 2004.

" L'Amicale a principalement pour but de rassembler les familles du quartier Saint-Georges dans un esprit amical, et d'organiser des manifestations afin de resserrer les liens de bon voisinage indispensables à la vie d'un quartier comme le nôtre. L'Amicale œuvre ainsi pour l'amélioration du cadre de vie de chacun d'entre nous.

Voici énumérées de manière succincte les différentes activités qui se sont déroulées durant l'année 2003.

En janvier, il y a eu un après-midi jeux de sociétés et dégustation de la galette des rois. La participation fut correcte, environ 70 personnes, et l'ambiance chaleureuse. Le seul point négatif est que cela c'est passé à la résidence Abbé Grégoire dans 2 salles différentes, ce qui a limité l'esprit de convivialité.

En avril a eu lieu le vide-grenier rues Jacques Juteau et Bernard Mazille. Une baisse de fréquentation, tant par les exposants que par les visiteurs, a été constatée, due certainement en grande partie au temps très froid qu'il faisait ce jour là.

En mai, soirée " immeubles en fête " organisée conjointement par l'Amicale et la municipalité. Grand succès populaire pour cet apéritif de rue qui a réuni plus de 150 personnes.

Début juin a eu lieu notre 7e randonnée pédestre. Là encore, succès populaire croissant, où près de 200 marcheurs se sont retrouvés sur les trois parcours. Bon nombre de compliments sur l'organisation et l'accueil ont été consignés sur près de 6 pages du livre d'or.

Mi-juin, traditionnelle journée de l'amitié avec au programme un concours de pétanque l'après-midi et le repas de quartier en soirée. Très bonne participation (*30 participants à la pétanque et plus de 150 le soir*). A noter la présence de Monsieur Perruchot (*Député-Maire*) et Mme Dreux (*conseillère municipale*) pour la remise des lots au moment de l'apéritif.

Début septembre était prévue une sortie enfants au camping à la ferme de Prunay à Chambon sur Cisse avec au menu : sortie VTT, ballade en calèche, piscine. Faute d'un nombre suffisant de participants, cette sortie n'a pas eu lieu.

Début décembre, après-midi jeux de société à la résidence Abbé-Grégoire. Faible participation (*environ 30 personnes*) sans doute à cause de la concurrence de la St-Nicolas et du Téléthon.

Fin décembre, comme chaque année à cette période, l'Amicale organisait une sortie enfants, et pour la 2è fois il s'agissait d'une sortie cinéma avec petit goûter. A noter une participation moins importante que l'année précédente, mais l'actualité cinématographique offrait peu de films intéressants.

A l'occasion des fêtes de Noël, était également organisé le 1er concours des " déco de Noël ". Une centaine de familles a participé à la mise en lumière du quartier.

Par ailleurs, à côté de toutes ces activités festives, l'Amicale propose une activité gymnastique-relaxation animée par Claude Dieuzaide tous les lundis soirs (*hors vacances scolaires*). De plus, l'Amicale a participé à de nombreuses réunions, notamment avec la municipalité, pour veiller au bien-être de chacun. Des progrès ont été accomplis, des améliorations ont été apportées, mais tous au sein de l'Amicale sommes conscients que certaines nuisances perdurent et perturbent la tranquillité des résidents. "

Amicalement,
Le secrétaire, Jean ACHARD.